
  

■あなたのお住まい地域は 

今宿５（25％）  亀井７（35％） 鳩山ニュータウン８（40％）   

■あなたの年齢は 

 40代２（10％） 50代３（15％） 60代２（10％） 70代５（25％） 

 80代以上８（40％） 

■まちづくりカフェを何で知りましたか 重複回答あり 24 

 広報はとやま９（45％） 議会だより８（40％） ポスター２（10％） 

インターネット１（5％） その他４（議員から )（20％） 

■開催日はどうですか 無記入 いつでもOK ７（35％） 

 日曜日が良い１（5％）  土曜日が良い 8（40％） 平日が良い ４（20％）  

■開催時間はどうですか 無記入１ 重複 1 

 午前中が良い 14（70％）午後が良い５（25％） 夕方以降が良い１（5％） 

■開催回数は 無記入３（15％） 

 年 1回４（20％） 年 2回９（45％）  

その他４【2回 or1回、機会を増やす 子育て世代が集まるところに出かけていく、月 1回】 

   （20％） 

■ズバリ！今日のカフェはいかがでしたか 無記入１ 

良かった 16 （80％） 

・前向きな意見が多い。・議員と意見交換ができた。・少しずつ充実していけば良い。 

・色々な意見、考え方を聞けた。・皆さんの意見が聞けて良かった。 

・皆さんと話題について現状を伝える事により、問題意識が出来てよかった。 

・色々な背景の方のお話が聞けた。勉強になった。・いろいろな意見が言えたから。 

・話しやすい雰囲気、環境を用意していただけた。 

・いろいろな事情を抱えておられる人が多いことを知りました。 

・議員さんがよく話を聞いてくださいました。（相談） 

・いろいろな世代と地域の方々の意見を聞けて良かった。もう少し時間があるとよい。 

 なるべく多くの人に参加してもらいたい。 

・他人の意見を聞く機会を得て、より現況が分かって今後に生かせるかな！ 

・活発な意見交換ができた。 

悪かった１ （5％） 

・短すぎてまとまらない。テーマを絞ってやってはどうか。 

普通１ （5％） 

・会の目的が活かされていなかった。主催者の熱意は感じたが特定の人に長時間話させていた。 

何とも言えない１  （5％） 

・毎年、積み重ねたもので、プロジェクターで紹介された通り、各項目の課題がまとめられて   

きている。これは各人に配布したほうが良い。 
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■また参加したいですか 無記入１ 

参加したい 18  （90％） 

・多くの方の話を聞きたい。・視野を広げたい。 

・他の人にも参加してもらいたい。参加したいが、参加しないかもしれない。 

・バスケット公園の名前が変わるまで参加したい。 

・同じチームに若い方が来て下さって、又若い方が出てきて下されば幸いです。 

・このような機会に出席することを必要と感じます。 

・鳩山町を少しでも良くしていきたいので。 

 ・町を良くしたいため。 

・楽しかった。・話し合いながら実現を望みます。 

・鳩山にはまだまだ良い点が山ほどあります。若い方もそうでない方とも話すきっかけになります。 

・議会の進歩が見られる。 

参加したくない０   

分からない１  （5％） 

・難しいことですが、テーマによって、もっと深く聴きたい 

・話したいと思う反面、いろいろな人の意見も聴きたいし。友人を誘うまでの気になれない。 

回をかさねるしかないのですかね。 

 



 

 

 

 

＜議会・議員に＞ 

・各町別に掲示板を設置して、会員の思いが日頃伝わる為にも。 

・町民の声を聞く機会を作って下さり、ありがとうございました。会の時でなく、普段から町の声が届  

くような仕組みがあるとよいと思います。議員によってはいろいろな場に出向いて、声を聞いておら

れる方もいますが、声を届ける場をたくさん作ってください。 

・バスケット公園 名前が変わるようお願いします。日本一住みよいまちとなるように実現して下さい。 

・議員さんに若い方がはいってくださると良いことですね。問題はいっぱいありますね。 

・対話の場が大事だと思います。気軽に意見が言えると感じました。またお願いします。 

＜町長・町に＞ 

・町民との交流の場を作っていただきたいですね。 

・他から尊敬される町に住民と共に頑張っていただきたい。 

・地域のつながりを。 

・課題についてスピード感をもってやってもらいたい。 

 ①特定空家 6件の進捗はどうなっているのか。 

 ②管理不全空家判定マニュアルはいつできるのか。いつまでに判定するのか。 

・過去にあった「町長出張室」をしてほしい。 

＜自由に＞ 

・鳩山町 魅力あることは何か、いつも問いかけを！ 

・これからはテーマ毎に絞った形でグループを作り、深めていくと良いなと思う。 

・日頃のご苦労には特に感謝しております。若者主体のまちづくりを今からでも重視しなければ 

 未来ナシ。 

・小・中高生に楽しい場になるように。 

・途中報告も頂けるとありがたいです。本日はありがとうございました。 

・ありがとうございました。 

・町財政がたいへんなところ、いろいろ要望があって参加メンバーによって、強調されるところが 

 こんなにも違うのだなぁと思いました。いろいろな人、多世代の人と話し合うことの必要を感じまし 

た。議員の皆さん、ありがとうございました。 

 

 

 

 

          


